



Los rendimientos del grupo en Argentina y Estados Unidos son negativos.

Acciones cayeron 2,82%: Las alertas del mercado tras los resultados del Grupo Cencosud

Desempeño en mercados clave de la firma preocuparon a los analistas.

MARÍA JOSÉ HALABI

Para el mercado, que Cencosud sorprendiera con los resultados de los últimos tres meses del año pasado no fue suficiente para incrementar el optimismo que se había reflejado en la acción en el último tiempo. De hecho, el papel cayó 2,82% el pasado viernes (el segundo peor rendimiento del IPSA en la sesión), tras conocerse el reporte.

El mercado no dejó pasar desapercibido un conjunto de cifras consideradas preocupantes. Y es que los rendimientos de Chile, Brasil, Estados Unidos y Argentina fueron adversos.

“Chile sigue siendo altamente competitivo, presionando los márgenes, mientras que Argentina se encuentra solo en etapas iniciales de una recuperación que aún no se traduce en un repunte significativo del consumo interno”, afirma BTG Pactual.

“Argentina (-25,1% interanual) y Estados Unidos (-20,3% interanual) pesaron sobre los resultados consolidados”, dice, en tanto, LarraínVial.

“Fue realmente un trimestre mixto, con un fuerte desempeño en Colombia y Perú, resultados más planos en Chile y Estados Unidos”, resalta Credicorp Capital.

Los magros resultados de geografías clave de Cencosud encendieron las alarmas de los analistas, particularmente por la feroz competencia que enfrenta la supermercadista en Chile, lo que podría continuar en 2026 si la compañía no toma medidas.

“La administración ha enfatizado recientemente un crecimiento disciplinado y una ejecución rigurosa, una asignación de capital más precisa y la priorización de negocios con los mayores retornos”, sostuvo BTG Pactual.

EL MERCURIO
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones